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            VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE Gruppo Piemonte e Valle d’Aosta 
 
In data 14 gennaio alle ore 17 si è tenuta la prima riunione del 2021 in modalità 
video-conferenza utilizzando la tecnologia Meet per discutere il seguente o.d.g. 

1.  Punto situazione generale. 
2.  Composizione Consiglio Regionale: soci dimissionari e cooptazioni. 
3.  Revisione e ri-assegnazione cariche sociali. 
4.  Bilancio 2020 - Situazione finanziaria. 
5.  Proposta nuove modalità rimborso spese trasporto ai Consiglieri per le   

riunioni. 
6.  Ipotesi di programmazione attività. 
7.  Coinvolgimento soci Provincie. 
8.  Sondaggio: linee guida e valutazioni. 
9.  Proselitismo: iniziative e proposte. 
10.  Pennetta Internet. 
11.  Implementazione sito Gruppo Territoriale. 
12.  Auguri di Buon compleanno ai soci in automatismo. 
13.  Varie ed eventuali. 

 
Presenti: Bottino, Anastasio, Bacco, Durando, Garabello, Mezzavilla, Pagliarin, 
Rainero, Rizzo. Assenti giustificati: Pacella, Novaretti. 
Verificata la corretta possibilità di interazione dei partecipanti si dà corso alla 
riunione nominando segretario Sandro Pagliarin. 
 
Punto 1) Il Presidente Bottino illustra sinteticamente la situazione generale che crea 
la sostanziale impossibilità, stante la persistente pandemia in corso, di procedere a 
tutt’oggi alla convocazione dell’Assemblea annuale (2020) nonché allo svolgimento 
delle normali attività. 
 
Punto 2) Recentemente il Consiglio ha ricevuto le dimissioni di un significativo 
numero di Consiglieri che già in occasione della programmata Assemblea annuale 
del Marzo 2020 - non ancora effettuata - e del coincidente rinnovo del Consiglio 
Regionale, avevano manifestato l’intenzione di non ricandidarsi. 
Il protrarsi del mandato in regime di proroga e lo scenario futuro, oltremodo 
incerto, ha motivato i Consiglieri Reynaudo, Foderà, Armoni, Maga e Rustici a dare 
le dimissioni. Per analoghe ragioni, sono pervenute proprio in questi giorni anche le 
dimissioni del Revisore dei conti Sterpone. 
A parziale reintegro del Consiglio sono state proposte, condivise e già approvate le 
cooptazioni dei seguenti soci, già candidati nel predetto turno elettorale: Alberto 
Garabello, Silvana Mezzavilla, Antonietta Anastasio. 
Restano vacanti due posti da Consigliere e quello del Revisore dei conti, la cui 
nomina spetta, a termini di Statuto, all’Assemblea dei Soci. 
 
Punto 3) La sostanziale modifica nella composizione del Consiglio rende necessaria 
la nomina del Vice Presidente, in sostituzione del dimissionario Rustici, e la 
riattribuzione di incarichi sociali. 
Il Presidente nel tratteggiare la nuova realtà, alla luce delle nuove incombenze di 
natura gestionale e amministrativa e tenuto conto delle peculiarità dei singoli 
Consiglieri, propone di votare, nel ruolo di Vice Presidente, Alberto Garabello e in 
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quello di Segretario amministrativo, Sandrino Pagliarin, entrambi ampiamente 
appropriati a rivestire tali cariche. Il Consiglio approva all’unanimità, ringraziando i 
Consiglieri uscenti ed il Sig. Sterpone per il prezioso loro lavoro nel corso del loro 
mandato. 
 
Punto 4) Bottino sottopone ai presenti il Bilancio 2020, precedentemente inviato in 
visione, aprendo la discussione per eventuali chiarimenti. 
Il dato emergente è l’aumentata disponibilità finanziaria derivante dalla sostanziale 
inattività tipica, compensata tuttavia, in parte, dal notevole esborso per l’invio dei 
2 Giornalini in forma cartacea nonchè del costo per la stampa del calendario da 
tavolo inviato a tutti i soci. Il Consiglio approva. 
 
Punto 5) In merito alla revisione del sistema di rimborso delle spese di viaggio per 
le riunioni del Consiglio la totalità dei presenti si è espressa per la loro abolizione, 
ritenendo la partecipazione alla vita associativa un atto da compiere a titolo 
“gratuito”. 
 
Punti 6 - 7) Al momento i programmi per le attività tipiche sono, come detto, 
bloccati ma non appena sarà possibile verranno ripresi nel solco della continuità 
con il passato, salvo concentrare l’attenzione sul maggior coinvolgimento possibile 
dei Soci appartenenti a Province diverse da quella del capoluogo. 
 
Punto 8) Su questo punto è intervenuto Rizzo, precedentemente incaricato da 
Bottino di predisporre una bozza della griglia di quesiti da porre.  
Non essendo tale bozza ancora del tutto definita si è discusso dell’impronta, delle 
finalità e dei contenuti di massima oggetto del Sondaggio. 
Né è emersa la volontà, condivisa da tutti, di finalizzare il sondaggio all’acquisizione 
non solo di approvazioni, bensì di critiche e soprattutto suggerimenti per migliorare 
il servizio e rispondere a nuove richieste della base. 
Rizzo produrrà pertanto la “griglia” del sondaggio, che sarà oggetto di una 
discussione “ad hoc” per definire il questionario da inviare con apposita 
comunicazione ai soci possessori di indirizzo mail. Il loro numero attuale di circa 400 
appare adeguato ad una valenza significativa del sondaggio stesso. 
 
Punto 9) Stante l’importanza dell’azione di proselitismo viene confermato l’invio di 
apposita lettera, già predisposta ed approvata, ad un numero di circa 150 percettori 
del Fondo non ancora soci. 
Sempre agli stessi fini si ribadisce l’importanza del passa parola nell’individuare i 
colleghi pensionandi, invitandoli ad iscriversi grazie alla nuova comoda possibilità di 
iscrizione on-line, nonché dell’importanza di essere “associati” nel prossimo 
delicato momento di cosiddetta “zainettatura” del Fondo Pensione. 
 
Punto 10) A proposito della “pennetta” internet che ci consente di navigare in 
internet, quando necessario, si decide al momento, stante la rarefazione degli 
incontri in sede, di non “ricaricare” lo strumento nè di procedere all’acquisto, per il 
momento, di PC portatile per accedere in modalità wifi. 
Alla bisogna si provvederà con altre modalità già individuate, comunque in via 
provvisoria. 
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Punto 11) Bottino fa notare che le pagine riservate al nostro Gruppo Territoriale nel 
sito Unipens appaiono piuttosto scarse di contenuti e spunti utili per i potenziali 
fruitori. 
Si decide quindi di implementare le pagine con immagini, link, notizie e quant’altro 
possa raggiungere lo scopo prefissato. 
 
Punto 12) Considerata la premessa di una sempre più necessaria vicinanza con i 
soci, la proposta di predisporre, se possibile in automatismo, l’invio a ciascun socio 
di un appropriato messaggio di Buon Compleanno trova ampio consenso e si decide 
di procedere alla relativa organizzazione in tempi rapidi. 
 
Null’altro da decidere la Riunione è terminata alle ore 18 e 30. 
 

Il Presidente    Il Segretario 
  (Bottino)      (Pagliarin) 

 
 
 


